



Die Schützen beim Wettkampf.

Foto: Ursula Pinno

Auf die neue Saison vorbereitet

Sportschießen: SB Freiheit absolvierte Test gegen Auswahl der Schützengesellschaft Zellerfeld.

Freiheit. Zum zweiten Mal beteiligte sich die SB Freiheit an der Veranstaltung „Ziel im Visier“, einer Aktion des Deutschen Schützenbundes. Als Kontrahent wurde eine Vertretung der Schützengesellschaft Zellerfeld eingeladen.

In einem Schießen Mann gegen Mann wurde den anwesenden Zuschauern demonstriert, dass der

Ablauf in der Bezirksliga ebenso nach den strengen Ligaregeln durchgeführt wird, wie es auch in der Bundesliga der Fall ist.

Die Freiheiter Mannschaft mit Nina Fehrenschild, Gisela Hennicke, Gisela Nitschke, Helga Steinemann und Martina Richter unterlag den Zellerfeldern nach zwei Shot-Offs knapp mit 2:3. *up*